



Cientos de fieles acompañaron ayer a la virgen a pesar del calor.

QUEIMADELOS



Las agrupaciones folclóricas abren la procesión.

QUEIMADELOS

El buen tiempo aseguró la presencia de público en las misas, rosario y bendiciones de las flores

Cientos de fieles disfrutaron de la fiesta de La Rosa en el monasterio de Montesclaros

ARTURO QUEIMADELOS. Montesclaros. Multitudinaria celebración de la Fiesta de La Rosa en el Monasterio de Montesclaros, donde cualquier medio de transporte servía para ir a honrar a la Patrona de la Merindad de Campo, Virgen de Montesclaros: andando, a caballo, en autobús, coche o moto. La climatología en toda la jornada lució y condicionó la Fiesta de la Rosa, hasta tal punto

Un nuevo año se ha puesto de manifiesto la veneración que por la Virgen de Montesclaros sienten todos los campurrianos, no obstante, la Fiesta de la Rosa es una celebración romera y peregrina, que congrega anualmente a familias completas (abuelos, padres e hijos). Ésta es sin duda

la fiesta romera por excelencia, y se demostró ayer con la presencia de miles de peregrinos.

Fantástica la devoción con la que acudieron a esta celebración los fieles de la comarca, así como de otros puntos de Cantabria y provincias limítrofes.

Mucho público siguió toda la

que la presencia de fieles en la Misa Solemne de las 12 de la mañana fue masiva, pudiendo desarrollarse con normalidad todas las misas de la mañana y el santo rosario de la tarde. Destacó la presencia de alcaldes y pedáneos de municipios y pueblos de los ayuntamientos limítrofes, que acompañados por el alcalde de Valdeprado pudieron contemplar las obras de mejora que han tenido lugar en Montesclaros.

jornada los actos programados por los padres dominicos, dado que reinó el buen tiempo y, en esta ocasión, se pudo celebrar la procesión y misa solemne en la campa de Montesclaros.

Sin embargo se cumplieron las expectativas puestas en la patrona de la Merindad de Campo y

en la bendición de las rosas por la tarde. A las once y media de la mañana el alcalde de Valdeprado, Jaime del Soto recibió a alcaldes y presidentes de las juntas vecinales de la Merindad de Campo, y juntos acudieron acompañando a la Virgen de Montesclaros, desde el Santuario

hasta la campa donde al aire libre tuvo lugar la Misa Mayor. Estuvieron acompañados por el Grupo de Danzas Covadonga de Torrelavega y por la ronda La Esperanza de Requejo, que acompañó con sus cantos la misa. Toda la jornada fue un hervidero de camperos que siguieron con gran fervor las misas y la bendición de rosas. Misas de 9, 10, 11 y 13 horas, además de la Misa Mayor a las doce. Por la tarde Santo Rosario y bendición de rosas. Fue una buena oportunidad de contemplar las obras que han tenido lugar en el santuario, monasterio y hospedería: rehabilitación de puertas, mejora en la iluminación del santuario, museo interno, restauración de libros y sistema de internet.

Los padres dominicos agradecieron el trabajo de Tráfico, Protección Civil...

En el que participan quince alumnos

Curso sobre informática para desempleados en el Ayuntamiento de Reinosa

A. Q. Reinosa. Organizado por la Concejalía de Dinamización Local del Ayuntamiento de Reinosa se está desarrollando un curso de *Informática de Usuario*, dirigido a desempleados.

El curso está subvencionado por el Gobierno de Cantabria e incluido en el Plan FIP, siendo el mismo de 209 horas de duración, doscientas correspondientes al módulo de informática y 9 al de sensibilización ambiental.

El curso fue inaugurado por el alcalde de la ciudad de Reinosa José Miguel Barrio Fernández y por el concejal del área de Dinamización Local José Luis Ibáñez Gómez.

El Curso Informática de usuario, al que asisten 15 alumnos, finalizará el 13 de julio.

En el transcurso del acto José Luis Ibáñez responsable del área de Dinamización Local invitó a los alumnos a que se tomen en serio el curso, dada la importancia que en la actualidad tienen los conocimientos de informática en cualquier profesión.

Desde el Ayuntamiento dijo "no vamos a escatimar en esfuerzos para introducir en nuestra sociedad el mayor número de conocimientos tanto en informática, como en internet, que son en la actualidad dos materias muy demandadas por nuestra sociedad".

Intervino también el alcalde de la ciudad José Miguel Barrio Fernández, que agradeció el esfuerzo del Gobierno regional de Cantabria que promociona económicamente el curso.



Alumnos participantes en el curso junto al alcalde y concejal de Dinamización Local de Reinosa.

QUEIMADELOS

Para Barrio Fernández este y otros cursos de informática son necesarios y demandados por la población, de ahí que "estamos ofertando a través de la Oficina de Desarrollo Local unos cursos breves de informática de no más

de una semana de duración, para todos aquellos alumnos que no sepan absolutamente nada de informática".

Las personas interesadas en aprender informática únicamente tienen que apuntarse en la Bi-

blioteca Virtual de la Casona y esperar su turno. Estos cursos son gratuitos y cuentan con la colaboración del Gobierno de la Comunidad Autónoma de Cantabria a través del programa *Cantabria en Red*.